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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Ziele und welches Leitbild wurde im Vorfeld für die Erstellung des 
Verkehrsentwicklungsplanes (VEP) definiert? 

2. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Erstellung des VEPs? 
3. In welcher Form ist eine Beteiligung der Stadtverordneten, der Fachverbände, der 

Institutionen und der Kasseler EinwohnerInnen vorgesehen? 
4. In welcher Form findet eine Abstimmung mit dem ZRK, dem Landkreis und den 

Landkreiskommunen statt? 
5. Wie wird eine Ein- und Anbindung an andere verbindliche und unverbindliche Pläne 

(Luftreinhalteplan, Lärmaktionsplan, Flächennutzungsplan, Klimaschutzkonzept, 
VMMS etc.) gewährleistet? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
Dominique Kalb Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




